
CTA NUM. 62 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. 

SEPTUAGÉSIMA PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO 

DE NUEVO LEÓN, CELEBRADA EL DIA 12 DE ABRIL DE 2007, DEL 

SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES CORRESPONDIENTE AL 

PRIMER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DEL  

C. DIP.  FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN 

 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON  CINCUENTA Y DOS MINUTOS, 

DEL DIA DOCE DE ABRIL DE DOS MIL SIETE, CON LA ASISTENCIA DE 

41 LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN. 

  

ACTO SEGUIDO LA C. SECRETARIA DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA, 

EL CUAL FUE APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR.- ASIMISMO SE 

DIO LECTURA AL ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE 

APROBADA POR UNANIMIDAD DE 36 VOTOS.  

 

ASUNTOS EN CARTERA: 

SE RECIBIERON 3 ASUNTOS, A LOS CUALES SE LES DIO EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA). CON EL SEÑALAMIENTO DE 

QUE EL ASUNTO 1 FUE LEÍDO POR LA DIP. CLARA LUZ FLORES 

CARRALES.  

 

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS              

CC. DIPUTADOS:  

 

LA C. DIP. NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES, PRESENTÓ  

INICIATIVA DE REFORMA POR MODIFICACIÓN A DIVERSOS 

ARTÍCULOS DE LA LEY DE FOMENTO A LAS ACTIVIDADES 

AGROPECUARIAS.- EN MATERIA DE ESTÍMULOS FISCALES.- SE 

TURNÓ A LA COMISIÓN DE FOMENTO AL CAMPO Y DESARROLLO 

RURAL PARA QUE SE ANEXE AL EXPEDIENTE 3899. 

 

INFORME DE COMISIONES:  

EL C. DIP. RICARDO VÁZQUEZ SILVA, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO AL OFICIO DEL 8 DE 

DICIEMBRE DE 2005 SUSCRITO POR LOS C.C. ARQ. MIGUEL ÁNGEL 

GARCÍA DOMÍNGUEZ Y LIC. GUSTAVO RAMÍREZ VILLARREAL, 

PRESIDENTE MUNICIPAL Y SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO DE 

SAN NICOLÁS DE LOS GARZA, NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL 

SOLICITAN LA APROBACIÓN DE ESTE CONGRESO PARA LA CREACIÓN 

DEL ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO DENOMINADO 

“INSTITUTO MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INDUSTRIAL Y 

COMERCIAL DE SAN NICOLÁS”. ASIMISMO OTRO ESCRITO DEL AÑO 

A 
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2006 DE CABILDO SOLICITANDO DEJAR SIN EFECTO LA ANTERIOR 

SOLICITUD.- ACORDÁNDOSE DEJAR SIN MATERIA LA SOLICITUD.- 

INTERVINIERON APOYANDO EL DICTAMEN LOS CC. DIPUTADOS: 

GREGORIO HURTADO LEIJA, JOSÉ SALVADOR TREVIÑO FLORES, 

GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, EN OTRA RONDA DE 

ORADORES INTERVINO LA DIP. MARIA DOLORES LEAL CANTU A 

FAVOR DEL DICTAMEN.- EL CUAL FUE APROBADO POR 

UNANIMIDAD DE 37 VOTOS.  

 

EL C. DIP. MARTÍN ABRAHAM ALANIS VILLALÓN, DIO LECTURA AL 

PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO AL ESCRITO 

SIGNADO POR EL C. ROMÁN DE LA ROSA OYERVIDES, MEDIANTE EL 

CUAL SOLICITA LA SUSPENSIÓN DEL MANDATO DEL PRESIDENTE 

MUNICIPAL DE MONTERREY, NUEVO LEÓN,  POR PRESUNTAMENTE 

PRIVARLO DEL DERECHO A SU TRABAJO.- ACORDÁNDOSE POR 

DESECHADA LA SOLICITUD.- INTERVINIERON APOYANDO EL 

DICTAMEN LOS DIPUTADOS: FÉLIX CORONADO HERNÁNDEZ, 

ZEFERINO JUÁREZ MATA.- EL CUAL FUE APROBADO POR 

UNANIMIDAD DE 39 VOTOS.  

 

EL C. DIP. FERNANDO KURI GUIRADO, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A LA DENUNCIA DE LA               

C. EMMA ESTHELA LEAL RODRÍGUEZ, SÍNDICO PRIMERO DEL 

AYUNTAMIENTO DE LINARES NUEVO LEÓN, DE UNA SERIE DE 

SUPUESTOS ABUSOS POLICÍACOS EN SU CONTRA Y SUPUESTOS 

MALOS MANEJOS DE ADMINISTRACIÓN POR PARTE DEL ALCALDE 

FERNANDO ADAME DORIA.- ACORDÁNDOSE IMPROCEDENTE LA 

DENUNCIA.- INTERVINIERON APOYANDO EL DICTAMEN LOS 

DIPUTADOS:  FÉLIX CORONADO HERNÁNDEZ, GERARDO JAVIER 

GARCÍA MALDONADO.- EL CUAL FUE APROBADO POR 

UNANIMIDAD DE 33 VOTOS.  

 

LA C. DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ, DIO LECTURA AL 

PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A LA SOLICITUD 

DE LA COMISIÓN PRIMERA DE HACIENDA DE RETURNAR EL 

EXPEDIENTE NÚMERO 4155, A LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL 

ESTADO, Y QUE CONTIENE UN PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO 

POR EL DIPUTADO ÁNGEL VALLE DE LA O., PARA QUE SE REMITA UN 

ATENTO Y RESPETUOSO EXHORTO AL C. GOBERNADOR DEL ESTADO, 

JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, PARA QUE GIRE INSTRUCCIONES 

AL TITULAR DE LA DIRECCIÓN DE PATRIMONIO DEL GOBIERNO DEL 

ESTADO, PARA QUE INFORME A ESTA SOBERANÍA, EL ESTADO QUE 

GUARDA EL PROCEDIMIENTO DE DONACIÓN PARA EL PREDIO 

UBICADO EN EL PARQUE AGUAS DEL CERRO DE LA LOMA LARGA, 

CONOCIDO COMO “LA CIMA” DEL CAMINO DE SAN AGUSTÍN.- 

INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS CC. DIPUTADOS: 
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CARLOTA VARGAS GARZA EN CONTRA, PROPONIENDO SE RETURNE 

A LA COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO; ZEFERINO JUÁREZ MATA 

Y NOE TORRES MATA  A FAVOR DEL DICTAMEN.- EL PRESIDENTE SE 

DIO POR ENTERADO Y LO TURNÓ A LAS COMISIONES UNIDAS DE 

HACIENDA DEL ESTADO Y DESARROLLO URBANO.  

 

LA C. DIP. JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS, DIO LECTURA AL 

PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A LA PROPUESTA 

DE DECRETO PRESENTADA POR EL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO 

DEL ESTADO, QUE TIENE POR OBJETO DESINCORPORAR DEL 

DOMINIO PÚBLICO SIETE INMUEBLES PROPIEDAD DEL GOBIERNO DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN, UBICADOS EN EL MUNICIPIO DE 

MONTERREY, A FIN DE QUE SEAN INCORPORADOS AL FIDEICOMISO 

PROMOTOR DE DESARROLLO SANTA LUCÍA Y SE DESTINEN A LA 

REALIZACIÓN DE LA OBRA PÚBLICA DENOMINADA “AMPLIACIÓN 

DEL RÍO SANTA LUCÍA”.- ACORDÁNDOSE AUTORIZAR LA 

INCORPORACIÓN.- INTERVINO APOYANDO EL DICTAMEN EL DIP. 

ÁLVARO FLORES PALOMO, ZEFERINO JUÁREZ MATA.- EL CUAL FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE 36 VOTOS.  

 

EL C. DIP. ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DAVILA, DIO LECTURA AL 

PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO AL ESCRITO 

SUSCRITO POR LA LIC. MAYRA M. LARA RAMÍREZ, DIRECTORA 

ADMINISTRATIVO DE ALIANZA DE GRUPOS AMBIENTALISTAS DE 

MÉXICO, A.C. MEDIANTE EL CUAL SOLICITA A ESTA SOBERANÍA SE 

SIRVA CONVOCAR A UNA REUNIÓN DE LAS COMISIONES DE 

DESARROLLO SUSTENTABLE, DESARROLLO URBANO, Y ECOLOGÍA 

CON EL FIN DE QUE BUSQUEN MECANISMOS PARA INVESTIGAR UN 

POSIBLE GRAN SISTEMA CAVERNARIO, PROPICIANDO LAS MEDIDAS 

DE PROTECCIÓN PERTINENTES Y ANALIZAR SU POTENCIAL DE 

RECURSOS NATURALES.- ACORDÁNDOSE QUE NO ES PROCEDENTE 

LA SOLICITUD.-  ASIMISMO SE REMITE LA SOLICITUD AL TITULAR DE 

LA AGENCIA PARA LA PROTECCIÓN AL MEDIO AMBIENTE Y 

RECURSOS NATURALES DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN Y AL 

DELEGADO ESTATAL DE LA SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y 

RECURSOS NATURALES, PARA LOS FINES QUE QUEDARON 

PRECISADOS EN LAS CONSIDERACIONES DEL PRESENTE DICTAMEN.- 

INTERVINO APOYANDO EL DICTAMEN EL DIPUTADO: JESÚS 

HINOJOSA TIJERINA.- EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD 

DE 41 VOTOS.    

 

EL C. DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, DIO LECTURA AL PROEMIO 

Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A ESCRITOS SIGNADOS 

POR REPRESENTANTES DE DIVERSOS VECINOS DE LOS 

FRACCIONAMIENTOS SANTA MÓNICA, MONTE VERDE, VALLE SUR, Y 

VALLES DEL VIRREY, LOS CUALES SE ENCUENTRAN UBICADOS EN EL 
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MUNICIPIO DE JUÁREZ, NUEVO LEÓN, MEDIANTE LOS CUALES 

SOLICITAN EL POR QUÉ Y QUIÉN AUTORIZÓ LA URBANIZACIÓN DE 

DICHOS FRACCIONAMIENTOS.- ACORDÁNDOSE IMPROCEDENTE LAS 

SOLICITUDES.- ASIMISMO SE REMITE COPIA DEL LA SOLICITUD DE 

LOS PROMOVENTES ASÍ COMO DEL PRESENTE ACUERDO AL                     

R. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE JUÁREZ, NUEVO LEÓN PARA 

SU CONOCIMIENTO.- INTERVINO APOYANDO EL DICTAMEN LA 

DIPUTADA CARLOTA VARGAS GARZA.- EL CUAL FUE APROBADO 

POR UNANIMIDAD 30 VOTOS.   

  

ASUNTOS GENERALES:  

EL PRESIDENTE SEÑALÓ QUE DE CONFORMIDAD AL ACUERDO 

TOMADO EN LA SESIÓN ANTERIOR, SE CONTINUARÁ CON EL ASUNTO 

PENDIENTE DE FOMERREY, INTERVINO EL DIP. GREGORIO HURTADO 

LEIJA SEÑALANDO QUE YA SE DISCUTIÓ, YA SE PROPUSO LA 

INTEGRACIÓN DE LA COMISIÓN ESPECIAL, LO QUE CONTINÚA ES EL 

PROCESO LEGISLATIVO DE REALIZAR LA VOTACIÓN MEDIANTE 

CÉDULA PARA CONOCER EL RESULTADO DE LA CONFORMACIÓN DE 

LA COMISIÓN ESPECIAL. INTERVINO EL DIP. ILDEFONSO GUAJARDO 

VILLARREAL SOLICITANDO SE RETOME  EL ASUNTO DESDE LA 

ELABORACIÓN DE LA PROPUESTA.- EL PRESIDENTE SEÑALÓ QUE DE 

ACUERDO A LA LEGISLACIÓN INTERNA, PARA LA DESIGNACIÓN DE 

LOS INTEGRANTES DE DICHA COMISIÓN ESPECIAL, SOLICITA AL 

PERSONAL DE LA OFICIALÍA MAYOR SE SIRVA REPARTIR LAS 

CÉDULAS DE VOTACIÓN.- NUEVAMENTE EL DIPUTADO ILDEFONSO 

GUAJARDO VILLARREAL SOLICITÓ LA TRIBUNA PARA EXTERNAR SU 

PLANTEAMIENTO.- INTERVINO EL DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA, 

RATIFICANDO QUE LA DISCUSIÓN YA SE CERRÓ AYER, Y QUE LO QUE 

SE QUEDÓ PENDIENTE ES LA VOTACIÓN DE LA INTEGRACIÓN.-

NUEVAMENTE EL DIP. ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL SEÑALÓ 

AL PRESIDENTE QUE SOLICITÓ EL USO DE LA PALABRA ANTES DE 

QUE SE INSTRUYERA EL PROCEDIMIENTO.- INTERVINO CON UNA 

MOCIÓN LA DIP. BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME.- 

 

EL PRESIDENTE DECRETÓ UN RECESO DE DIEZ MINUTOS, 

SUSPENDIENDO LA SESIÓN SIENDO LAS TRECE HORAS CON 

CINCUENTA Y TRES MINUTOS.  

 

TRANSCURRIDO EL RECESO, EL PRESIDENTE REANUDÓ LA SESIÓN 

SIENDO LAS CATORCE HORAS CON  DIEZ MINUTOS.  

 

EL C. DIP.  ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL, SEÑALÓ QUE NO 

ESTÁ EN CONTRA DE LA TRANSPARENCIA, SINO DE LA CREACIÓN DE 

BUROCRACIAS ADICIONALES.- EL DIP. SERGIO CEDILLO OJEDA SE 

BASÓ EN DIVERSOS VIDEOS EN DONDE EXPONE LAS NECESIDADES 

POR LO QUE ATRAVIESAN DIVERSAS FAMILIAS DE LA COLONIA  
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ALIANZA REAL DE ESCOBEDO QUE CARECEN DE LOS SERVICIOS 

BÁSICOS Y DE VIVIENDA.- ES POR ELLO DE SU SOLICITUD, PUES EN 

FECHAS PASADAS HA SOLICITADO INFORMACIÓN TANTO AL 

CONTRALOR INTERNO COMO A FOMERREY Y A LA CONTADURÍA 

MAYOR DE HACIENDA; CONTINUARON EN EL TEMA LOS DIPUTADOS: 

BENITO CABALLERO GARZA, BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, 

GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, ZEFERINO JUÁREZ MATA, EL PRESIDENTE 

SOMETIÓ A VOTACIÓN LA PROPUESTA DEL DIP. JESÚS HINOJOSA 

TIJERINA DE QUE SI SE CONSIDERABA SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO 

EL TEMA. INTERVINO EL DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO 

SOLICITANDO QUE LA SECRETARÍA DIERA LECTURA A LA 

CONTROVERSIA PRESENTADA EL DIA DE AYER.- FUE APROBADO 

POR MAYORÍA DE 26 VOTOS A FAVOR Y 11 VOTOS EN CONTRA 

CONSIDERADO SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO EL ASUNTO. POR 

LO QUE EL PRESIDENTE SEÑALÓ QUE CONTINUARÁ CON EL PROCESO 

LEGISLATIVO DE LA DESIGNACIÓN DE LOS INTEGRANTES DE LA 

COMISIÓN ESPECIAL MEDIANTE CÉDULA, POR LO QUE LE SOLICITÓ 

AL DIP. NOE TORRES MATA DIERA A CONOCER NUEVAMENTE LA 

INTEGRACIÓN DE LA COMISIÓN ESPECIAL: PRESIDENTE AL DIP. 

SERGIO CEDILLO OJEDA; VICEPRESIDENTE DIP. ILDEFONSO 

GUAJARDO VILLARREAL; SECRETARIO DIP. FERNANDO KURI 

GUIRADO; DIPUTADOS VOCALES: JESÚS HINOJOSA TIJERINA, BLANCA 

NELLY SANDOVAL ADAME, FRANCISCO JAVIER CANTU TORRES, 

MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ, GILBERTO TREVIÑO AGUIRRE, 

GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ.- INTERVINO NUEVAMENTE EL DIP. 

GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO CON LA MISMA PETICIÓN 

ANTERIORMENTE HECHA.-EL PRESIDENTE LE SOLICITÓ APEGARSE 

AL REGLAMENTO Y QUE ABORDARA COMO UN ASUNTO GENERAL 

NUEVO AL TERMINO DE ÉSTE.- ACTO SEGUIDO SE LLEVO A CABO EL 

PROCEDIMIENTO DE LA VOTACIÓN MEDIANTE CÉDULA.- 

RESULTANDO ELECTA POR MAYORÍA DE 22 VOTOS A FAVOR, 16 

VOTOS EN CONTRA, 2 ABSTENCIONES LA PLANILLA PROPUESTA. 

ELABORÁNDOSE EL ACUERDO CORRESPONDIENTE. 

 

EN ESTE MOMENTO SIENDO LAS CATORCE HORAS CON CINCUENTA 

MINUTOS EL C. PRESIDENTE INFORMÓ QUE EL TIEMPO 

REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN HABÍA CONCLUIDO, SEÑALANDO 

QUE ESTABAN REGISTRADOS CON OTROS TEMAS, LOS DIPUTADOS: 

BENITO CABALLERO GARZA, GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ Y 

EDILBERTO DE LA GARZA GONZÁLEZ QUIEN DECLINÓ EN SU 

PARTICIPACIÓN.- INTERVINO EL DIP. BENITO CABALLERO GARZA 

PROPONIENDO SE AMPLÍE LA SESIÓN HASTA AGOTAR LOS ASUNTOS 

AGENDADOS.- FUE APROBADA LA PROPUESTA POR UNANIMIDAD 

DE 36 VOTOS.   

 

PARA OTRO TEMA, EL C. DIP. BENITO CABALLERO GARZA, PRESENTÓ 
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LA AGENDA TEMÁTICA DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI PARA ESTE 

SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES.- SE TURNÓ A LA 

COMISIÓN DE COORDINACIÓN Y RÉGIMEN INTERNO.  

 

PARA OTRO TEMA, EL DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, PROPUSO 

PUNTO DE ACUERDO PARA QUE SE EXHORTE AL CONGRESO DE LA 

UNIÓN, CÁMARAS DE DIPUTADOS Y SENADORES,  PARA QUE DENTRO 

DEL MARCO DE LA REFORMA DEL ESTADO, INICIEN LOS TRABAJOS 

PARA REFORMAR A LA FRACCIÓN II DEL ARTICULO 107 DE LA 

CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, Y 76 

DE LA LEY DE AMPARO, PARA QUE SUPRIMAN EL PRINCIPIO DE LA 

RELATIVIDAD EN LOS EFECTOS DE LAS SENTENCIAS DE AMPARO Y 

QUE TODOS LOS MEXICANOS SEAN BENEFICIARIOS DE LOS MISMOS 

CUANDO LAS LEYES O REGLAMENTOS SEAN DECLARADOS 

INCONSTITUCIONALES.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE 

LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES.  

 

A CONTINUACIÓN SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA PARA LA 

PRÓXIMA SESIÓN A CELEBRARSE EL VIERNES 13 DE ABRIL DEL AÑO 

EN CURSO, EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 36 VOTOS. 

EL C. PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS QUINCE HORAS 

CON VEINTE MINUTOS.  

 
EL TEXTO INTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 

ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 

DAMOS FE: 

 

C. PRESIDENTE: 

 

 

  

 DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN   
 

 

 

C. SECRETARIA:         C. SECRETARIO: 

 

 

 

 

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS      DIP. JAVIER PONCE FLORES 

CAVAZOS          

  
 

 

ACTA NUM. 62-LXXI-SO.  

JUEVES 12 DE ABRIL DE 2007.    


